

Ataques a los asiático-americanos en Estados Unidos - ¿Y el Partido Comunista Chino?

Sumo Sacerdote HC 666

[Marzo 20, 2021](#)

Recientemente estuve leyendo sobre este tema en Internet.

Por favor, distribuyan este mensaje a todos y cada uno de los americanos patriotas y a aquellos que se preocupan por este país, en el caso de que quieran hacer una o dos reflexiones sobre lo que está pasando.

En primer lugar, la información dice que al menos «la mitad» de los ataques racistas ocurrieron en la ciudad de Nueva York. Esto parece ser una tendencia también en Canadá.

Los ataques parecen tener un elemento real en ellos, pero también, uno sospecharía fuertemente, puede haber implicación comunista de la China comunista. ¿Cómo? Bueno, porque quieren causar una guerra civil en los Estados Unidos. Los judíos también, como sabemos aquí, tienen el mismo interés. Fue Soros quien financió el BLM que se volvió sangriento.

Como todo el mundo sabe, la ciudad de Nueva York también se llama «el segundo Israel» y está lleno de judíos con millones de judíos que viven allí. Los judíos son notorios por tener una disposición muy odiosa hacia todos los gentiles, y parece que su odio ahora también está acabando con los asiático-americanos. Algunos de estos casos pueden ser crímenes casuales, o simplemente algunos judíos que pierden los estribos.

Viendo estos videos, algunos eran extraños, como algunos en los que «neoyorquinos» habían enloquecido contra asiáticos. Pero esto parece parte de una propaganda enemiga más generalizada. Tal vez algunos judíos llenos, son demasiado odiosos, y uno esperaría eso.

Un artículo de noticias mencionaba que la víctima de uno de estos ataques fue un hombre de 84 años, que fue tirado al suelo por un chico bribón idiota, de la nada, en la calle. Esto parece ser realmente un crimen de odio.

Pero siguiendo las noticias, ciertamente nunca pueden tomarse al pie de la letra.

También sería muy fácil, de todos los lugares, para iniciar una guerra racial meme parte dos, de la ciudad de Nueva York que en cualquier otro lugar. Entonces, hay otra cosa que se está jugando en los informes de noticias. El enemigo quiere eso.

Aparte de eso, también tenemos otro factor. El Partido Comunista Chino. Ellos están claramente tratando de causar luchas internas en los Estados Unidos. Y como parece, sus intereses coinciden perfectamente con los de los judíos de los medios de comunicación, por supuesto. A continuación les mostraré cómo estos judíos y comunistas están conspirando para estafar, no sólo a los Estados Unidos, sino que también crean la situación para que los inocentes siempre paguen el precio.

Abajo esta uno de estos videos que vi, que es el «Video Racista».

Asiáticos americanos les dicen que «vuelvan a China» en un discurso racista en NYC

<https://www.youtube.com/watch?v=RcrPgZz-9fo>

Dicen que esta mujer es «la hija del senador de Nueva York Daniel Moynihan». Si lo es o no, no lo sé, pero mientras buscaba en Google si era judía [que parece que no lo es en una búsqueda rápida en Google], encontré algo más. Lo tachan de «ataque de odio» por la información kosher, pero aguanta. Nadie sabe, por supuesto, lo que pasó antes. Y nada de esto tiene sentido hasta que se investigue un poco más. Creo que nadie en Internet debe haber escrito sobre esto.

Luego busqué más, y esta mujer, Maura Moynihan, en realidad es una de las principales críticas a la política del Partido Comunista Chino de tomar el control del suministro de agua para toda Asia. Ella menciona, que si no se detiene a los comunistas en China, esto puede causar la muerte de **3 mil millones de** personas en Asia. Sus conocimientos y su interés por el continente asiático son asombrosos, por lo que tengo motivos para dudar de que sea una «odiadora del racismo» mientras lleva más de 20 años intentando ayudar a Asia.

En todo caso, parece exactamente lo contrario.

Ha investigado a fondo sobre el tema y sus declaraciones parecen estar basadas en hechos. Lo que está diciendo es que está tratando de educar a los estadounidenses y al Gobierno de Estados Unidos [que con Biden no daría una mierda] para poner fin a las operaciones comunistas chinas de privar a propósito el suministro de agua al Tíbet y la región geográfica inferior en China. Esto también implica a la India. Puede ver su entrevista aquí:

Maura Moynihan: Cómo la China comunista armó las aguas de Asia

https://www.ntd.com/maura-moynihan-how-communist-china-weaponized-the-waters-of-asia_504797.html

Parte de su entrevista: [Usted puede saltar, pero esto viene a demostrar, que la prensa judía está desviando a propósito a los Estados Unidos y está en colaboración con la China comunista. Ahora, toda la mierda que oímos en las noticias es para llevar máscaras, mentiras, e incluso comentarios positivos sobre el comunismo].

Para mi decepción, porque en las décadas de 1980 y 1990 y hasta la década de 2000, me publicaban con frecuencia en el Washington Post. Estos son todos de allí: «En el Tíbet ocupado», «Lo que China teme», «¿Qué pasa con el Tíbet?». También el Washington Times solía publicarme muy a menudo. Pero en algún momento de la década de 2000, todo eso cesó, aparentemente de la noche a la mañana. Hubo un cambio en la alta dirección del Washington Post y en la redacción, y todos mis artículos fueron rechazados, todos y cada uno de ellos.

Seguí intentándolo durante mucho tiempo y luego me rendí. Llegué al punto de que las dos únicas publicaciones del mundo que publicaban mis trabajos eran el Asian Age de Delhi, gracias a Kaushik Mitter, mi maravilloso editor durante 20 años, y el Epoch Times. Y Stephen Gregory, afortunadamente, es un excelente editor del Epoch Times. Publicó muchos de mis trabajos sobre el Tíbet, esto es de 2012, 2013 y 2014.

Esos son los dos únicos lugares que permiten a una persona expresar sus opiniones y dar información objetiva sobre lo que el PCCh está haciendo con los recursos y el pueblo del Tíbet. Y es muy triste. Parece que ha habido un apagón informativo sobre el Tíbet en la última década. Ya no se oye hablar del Tíbet. Tíbet desapareció de las noticias.

Ya no hay programas sobre el Tíbet en las universidades, e intenta organizar una conferencia sobre el Tíbet en Harvard, Princeton, Yale o Columbia. Te la cerrarán muy rápido. El otoño pasado intentamos organizar una en Columbia, en noviembre, y la cerraron dos horas antes de que empezara por orden del consulado chino. Eso es lo que nos dijeron: «El consulado chino no quiere que hagáis esto».

Por lo tanto, esto queda claro en muchos niveles. En un nivel, los judíos nacionales están utilizando estos para crear el odio racial como cebo y tratar de crear BLM con los asiáticos, perjudicando a los asiáticos de EE.UU.. La débil presidencia de Biden, permite a los chinos también dirigir espías en los Estados Unidos, sin impedimentos, para calumniar a las personas que quieren detener el surgimiento de la China comunista y sabotearlos. Biden está bien con esto, es casi como si estuviera permitiendo que suceda. Las personas que están en contra de esto a nivel político, están siendo engañadas por ambos para el suicidio político, como esta mujer Maura.

Los judíos, como de costumbre se benefician, y también, el Partido Comunista Chino. Trabajarán junto con los espías, como siempre han hecho en la historia contra todos los Estados de las Naciones que alguna vez los acogieron, y los sabotearán. El vínculo y la conspiración aquí deberían estar claros. Para su propio beneficio, promueven la misma agenda. Como se ha escrito antes en otro tema, los cimientos de ese partido eran en realidad judíos, desde Mao.

Los americanos en todos los niveles, pierden. Mientras tanto, los estadounidenses son puestos a luchar entre ellos, y una presidencia débil, no sólo no detiene la lucha, sino que la mima y promueve para que continúe

indefinidamente, porque necesita tensiones raciales y muestras de odio [a menos que sea contra los judíos, por supuesto] por su débil retórica.

Los judíos utilizan además esta situación para sus propios fines. Primero, fueron los judíos de los medios de comunicación los que atacaron a los chinos por crear el virus «Co-Vid», creando odio. Ahora, ellos hacen los usuales reportajes kosher y mentirosos para promover los intereses literales de la China Comunista, y promover su Agenda Judía, sobre una Presidencia que es débil y no la detiene. Quieren provocar una implosión social.

Si los llamados «atacantes», que pueden ser decenas y decenas, no encajan en la categoría de «Supremacista Blanco», no muestran perfil racial. Como por ejemplo por pequeños robos, o negros, o cualquier cosa por el estilo. Pero en el momento en que pueden conseguir un «Blanco», y posiblemente incluso un judío desfilando como Blanco, comienza la sirena.

Además, sería una buena idea que el Presidente de los Estados Unidos no tuviera nefastas afiliaciones con el Partido Comunista Chino y que la prensa judía dejara de agitar indiscriminadamente al mundo occidental contra los asiáticos, sólo porque un segmento específico de comunistas chinos ha esclavizado a toda China.

Lo anterior es una cuestión de realidad y justicia. A pesar de todo, como Biden besó el culo chino antes, ahora la prensa judía, para «cubrirle», seguirá atacando a China, pero siempre con el elemento de cebo racial. En el proceso, esto acaba con la reputación de muchos asiáticos.

Es el mismo método que utilizan con los «nazis». Cada persona blanca es un «nazi», y por supuesto, la versión judía de lo que se supone que significa un «nazi». Entonces la gente al azar recibe el golpe del odio.

Esto, sumado al hecho de que esta administración parece tratar de formar una agenda de «Vamos a detener las tensiones raciales», mientras que en realidad las están facilitando. Esto no es muy prometedor para el futuro. La culpa se traslada a otra parte, porque la prensa nunca asume su responsabilidad, digan lo que digan y por muy perjudiciales que sean.

Es simplemente demencial ver cómo la prensa de una Nación intenta literalmente arrastrarla por el camino de la guerra civil. Pero nada debe sorprender porque en este punto, estos sirven a los intrincados intereses de Israel y no al pueblo de ninguna Nación.

Como los Blancos estaban en su objetivo de guerra psicológica desde hace décadas, parece que los Asiáticos pueden ser los próximos. Tratarán de construir un caso contra los asiáticos, uno supondría, basado en Co-Vid, o la China Comunista. Por lo que la gente no es realmente responsable, en absoluto.

Algo así como su versión falsa de los «nazis», y cómo esto significa que todos los blancos deben ser abolidos de la faz de la tierra. Hasta donde llegarán con los asiáticos, es actualmente desconocido.

La guerra psicológica de hollywood y los judíos también tiene a los asiáticos en la pena de "demostrar su masculinidad" todo el tiempo, lo que obliga a los asiáticos a querer estar con mujeres Blancas o cruzar la frontera lejos de sus familias, sólo por esta guerra psicológica hebrea. También se les asedia para que abandonen todos los asuntos culturales que les hacen prosperar.

Lo mismo en sentido inverso se hizo con los varones blancos, que prácticamente también son empujados hacia las mujeres asiáticas. La situación debía ser desde el principio confusa para todos los implicados.

Ahora los asiáticos son empujados a un espectáculo como lo fueron los negros con BLM, simplemente porque el enemigo necesita una agenda en este momento. Mi mejor conjetura es que pronto tratarán de dirigir esto contra los Blancos, o el Partido Comunista Chino de alguna manera iniciará una agenda y tratará de utilizar a los asiáticos como apoderados para promover cosas extrañas en los Estados Unidos.

Debido a que esto coincide con los intereses de la administración «Biden», la nefasta influencia del partido comunista puede realmente aumentar, a expensas de los ciudadanos asiáticos de los Estados Unidos, y de los Estados Unidos de América tal como son. Las noticias aumentarán entonces su habitual retórica de odio, lo que confundirá más las cosas, a expensas de mucha gente inocente y decente.

Si los noticieros hebreos se preocuparan por los demás y por su bienestar, podrían empezar por cosas básicas, como no llamar a todos los gentiles «Goyim», que es la palabra hebrea para ganado.

Por último, también recientemente vi brevemente una presentación con la gente de América First. Los medios de comunicación suelen considerarlos «supremacistas blancos». Por supuesto, en sus paneles había gente asiática y están siendo políticamente activos para reclamar América.

La ironía aquí es, que los supuestos «Supremacistas Blancos» y los «Asiáticos Indisciplinados» están en alianza para salvar a los Estados Unidos, de lo que parece ser la misma causa de discordia, odio, y discriminación a nivel de guerra racial real, que es fermentada consistentemente por los medios de comunicación cojos, promoción profesional de basura de cebo racial, todos los cuales sabemos (((quien))) posee.

Desafortunadamente, como parece, nunca descansaremos realmente como sociedad, hasta que estos judíos lame-cerebros, que imprudentemente usan todos los medios a su disposición para imponer el odio talmúdico, sean puestos en su lugar.

Su manifestación hacia el exterior de la ideología talmúdica, es decir, comunista, también plantea una amenaza universal para Occidente, pero como se puede ver, miles de millones de otras personas en el mundo desde el Tíbet hasta la India.

Hay que luchar contra la oscuridad del enemigo una vez más, la historia parece demostrarlo...